



EL PARLAMENTARIO ANUNCIÓ QUE PRESENTARÁ UNA DENUNCIA ANTE CONTRALORÍA

Diputado Mellado acusa intervencionismo electoral en ceremonias oficiales

Uno de los casos sería en Labranza y el otro en Vilcún, ambos supuestamente en favor de Carolina Tohá.

El diputado Miguel Mellado, anunció que recurrirá a la Contraloría General de la República para denunciar lo que considera actos de intervencionismo electoral en el marco de actividades gubernamentales realizadas en la región. El parlamentario acusó que en dos instancias oficiales se habría hecho proselitismo

político a favor de la exministra del Interior y actual precandidata presidencial, Carolina Tohá.

La primera situación se habría producido durante la inauguración de la sucursal de BancoEstado en Labranza. Según el diputado, en la ceremonia se proyectaron reiteradamente imágenes de Tohá en las pantallas dispuestas para el evento, lo que fue advertido por asistentes. Entre los presentes se encontraban vecinos del sector, el seremi de Hacienda Ronald Klieds y la directora regional del Fosis, Tamara Torres.

“Hemos recibido fotografías donde la candidata Carolina

Tohá aparecía en las pantallas de una actividad pública”, señaló Mellado, asegurando que enviará estos antecedentes al organismo fiscalizador. *“Vamos a recurrir a Contraloría porque es hora de que se cumpla la normativa que establece la ley. Para el primer plebiscito, el gobierno no tuvo asco en hacer proselitismo político, y peor aún, dejando de lado sus funciones”*, agregó.

VILCÚN

El segundo episodio denunciado por el diputado ocurrió el sábado 7 de junio en la comunidad José Ángel Epueque de Vilcún. En ese lugar se inauguraba un proyecto de riego financiado por la Conadi, y que contó con la

participación del seremi del MOP, Patricio Poza, y la seremi de Desarrollo Social, Mariela Huilipan.

Durante la actividad, vecinos reportaron la entrega de material de campaña, específicamente flyers de Carolina Tohá. Según imágenes entregadas al parlamentario, un funcionario municipal de Temuco —quien se habría presentado como representante del senador Jaime Quintana— fue visto con el material repartido al público, de modo que Mellado pedirá al contralor regional que oficie a las instituciones involucradas para recordarles la prohibición de intervenir en procesos electorales.